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Herr Wietschel trägt eine Problematik zum Ratsinformationssystem vor.  
Aktuell lassen sich mit dem Gremien-PC keine Vorlagen in Word bearbeiten, da eine PDF-Datei 
erzeugt wird, was die Arbeit der Fraktionsgeschäftsführer und der Stadtverordneten erschwert. In 
einem Gespräch mit dem Büro der Stadtverordnetenversammlung wurde ihm mitgeteilt, dass sei-
tens der Verwaltung eine neue Adobe Acrobat Version geprüft wird. Derzeit lässt sich eine Word-
Datei nur generieren, wenn man mit dem internen System der Verwaltung verbunden ist. Herr 
Jetschmanegg sichert zu, sich um das Problem zu kümmern. 
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